
Vorsitzender Himmelrath verwies auf die Sitzungsvorlage. 
 
 
Weitere Mitteilungen der Verwaltung: 
 
Frau Solf erinnerte an den beschlossenen Antrag der Kulturhalle kabelmetal in 
Windeck in der Sitzung des Ausschusses am 10.05.2023. Sie informierte darüber, dass 
sich nur zwei bis drei Personen aus dem Rhein-Sieg-Kreis für die Fortbildung 
angemeldet hätten. Daher konnte diese nicht durchgeführt werden. 


